
Ecole Elémentaire Jean Monnet 

Route de Prin 

79210 Mauzé sur le Mignon 

  

Compte Rendu du Conseil d’Ecole du mardi 27 juin 2017 

  

Sont présents : 

 

Monsieur Mauffrey (maire).  

Madame Bonnetête (adjointe chargée des affaires scolaires),  

Madame Bouix, DDEN. 

Mesdames Serrecchia, Verport, Monsieur Giroire (APEI). 

Mesdames Rolland, Ychard, Messieurs Chapeyrou,  Proust (FCPE). 

Mesdames Azevedo, Pariset, Perron (enseignantes). 

Messieurs Challat, Crenner, Duplessis, Mourot, Roberdeau, Vacher (enseignants). 
 

Est excusée : 
Madame Séchet, Inspectrice de l’Education Nationale.  

 
1. Approbation du dernier compte-rendu. 

Compte-rendu approuvé à l’unanimité. 
 

2. Bilan chorale et sorties scolaires.  
Sortie cycle 3 secrète jusqu’à la dernière seconde au zoo de la Palmyre, visite du zoo suivie d’une 
activité pédagogique. Très bonne journée. 
Bilan chorale réussite du projet pour cette quatrième année. ¾ d’heure sur scène avec des enfants 
qui ont pris plaisir et réussi à mener à bien ce projet. 
Sortie cycle 2 : 4 groupes de 24 élèves avec une visite guidée du bateau (l’Hermione) et une repré-
sentation pédagogique sur les anciens métiers ; Jeux autour de la Corderie royale, visite du jardin 
pédagogique du Roy et l’orage avant la montée dans le bus ! 
Tous les projets sont financés par la coopérative de l’école, une aide de la municipalité, et une par-
ticipation des parents. 
Les clowns à l’école : spectacle surprise qui a surpris certains élèves notamment les plus jeunes. 
Spectacle de clowns vraiment de qualité !  
Projet jardin : pour les cm 1 et les cm1-cm2 reprise en main du jardin. 
Les cm1-cm2 lient le projet avec certains résidents de la maison de retraite. 
Les cm 1 ont aussi fait un film de 23 minutes sur leur participation au jardin. 
Projet contes filmés : les Ce2 et les élèves de la classe d’Ulis ont réalisé 4 films. 
 

3. Liaisons Grande Section/CP et CM2/6ème. 
Liaisons GS-CP : accueil par Mme Pariset (future enseignante des CP), Mr Roberdeau et Mr Va-
cher des élèves de grande section au cours d’une matinée de travail, de découverte de l’école et un 
pique-nique puis le mercredi 5 juillet sous forme de petits jeux sportifs. 
Liaison Cm2-6ème : participation à une demi-journée au collège, échange de service sur une période 
6 semaines, 1 heure par semaine avec un professeur d’anglais. 
 

4. Effectifs et répartitions des classes. 
Départ de Mme Azévédo, Mrs Duplessis et Mourot. 
 
179 élèves sont inscrits l’école et le seuil d’ouverture d’une classe est de 180 élèves.  La situation sera 
examinée à la rentrée. Sous réserve d’ouverture, les élèves sont répartis selon la structure suivante. 
 

94 
CP  28   Mme PARISET     
CP CE1 27 14 + 13 Mr ROBERDEAU 

CE1 CE2 27 17 + 10 Mme PERRON 



ULIS 12   Mme HAZAN     

85 
CE2 CM1 28 18 + 10 Mme BENOIT ??? 
CM1 CM2 28 24 + 4  Mr CHALLAT   
CM2 29   Mr CRENNER  Mme DUCLAP 

    179 27,83       

MAITRE SURNUMERAIRE  Mr VACHER  
  ZIL Mme GROSDENIER 
  AVS CO Mme HEINEN 
  AVS IND Mme RAVON 
  MAITRE E Mme GROUSSIN  
  MAITRE G Mme BESCOND 
  PSYCHOLOGUE     Mme GAUTHIER     

 
5. Rentrée 2017 (date, horaires, liste de fournitures, réunions de rentrée).  

Rentrée prévue le lundi 4 septembre 2017. 
Pour des raisons de sécurité, seuls les parents de Cp pourront rentrer. 
Pas de modification des rythmes scolaires pour l’année scolaire prochaine. 

6. Point sur les investissements alloués pour 2017. 
• Dotation manuels scolaires 1 400 € 
• Scanner A3 300 € 
• Mobilier salle de réunion  1000 € 
• Appareil photo numérique 100 € 

7. Projet librairie itinérante. 
Venue d’une libraire avec une somme allouée par l’APEI pour l’achat de livres pour la classe et une 
soirée d’achat pour les parents.  
Les enseignants préfèreraient avoir cet argent pour acheter des séries de livres pour l’utiliser dans 
les classes. 
Voir avec le collège qui a des séries inutilisées et de l’argent pour en acheter dans le cadre de la 
liaison Cm2-6ème. 

8. Questions à la municipalité. 
- Projet de retirer toutes les cabines téléphoniques en France : la municipalité souhaite les recy-

cler pour en faire des ruches à livres favorisant les échanges avec une mise en place d’une ca-
bine dans la cour de l’école. 

- Problème des panneaux d’affichage forcés. Une solution sera trouvée rapidement. 
- Problème du vidéo projecteur de la salle du surnuméraire qui a sa lentille rayée après l’avoir 

nettoyé avec un mouchoir en papier. L’équipe enseignante et les parents d’élèves  n’adhèrent 
pas à l’idée que ce soit l’assurance de l’enseignant ou de l’école qui doivent intervenir. 

- Projet tablette qui n’est pas arrivé à terme car les délais étaient trop brefs. 
- Projet orchestre : rencontre avec la municipalité et le conservatoire suivi d’un dossier déposé à 

la CAN. 
- Des petits travaux seront faits pendant l’été. 
- Mr Gault (police rurale) a été remplacé et son successeur sera opérationnel au 1er août. 
- La commission APS se réunira dans les prochains jours. 

 
9. Désignation de la commission électorale 
Mr Crenner remercie chaleureusement Mme Serrecchia pour sa présidence de l’APEI, poste qu’elle 
quittera à la rentrée prochaine. 

Mme Serrecchia APEI, Mr Chapeyrou FCPE, Mme Bouix, Mr Roberdeau, Mr Crenner, Mme Bon-
netête. 

Le directeur                            Le secrétaire de séance 

                             H. CRENNER            P. ROBERDEAU   



 


